

PUESTOS DE DESCENSO EL EQUIPO VENCEDOR SE CONSOLIDA EN LOS PUESTOS DE PROMOCION MIENTRAS SU RIVAL SE SITUA EN LOS LUGARES DE DESCENSO

Toledo B, no levanta cabeza

El Albacete B agrava aún más la dinámica perdedora del equipo de Juanjo Bermúdez

TOLEDO B	0
ALBACETE	2

Toledo B: Robles, Alfonso (Mario, m.74), Aguilar, Camacho, Bermejo, Alvaro (Dani, m.74), Benito (Quiñi, m.59), Escobar, Raúl, Rebollo y Butra.

Albacete B: Salillas, Monreal, Ricardo, Héctor, Pablo, Perea, Román, Felipe, Vicente (David, m.91), Dani García (Santana, m.76), Sergio (Quique, m.83).

Árbitros: Díaz Leceta, asistido por Galero Sánchez y Montes Esteban, de la delegación de Guadalajara. Amonestado a los locales Escobar y en el banquillo a David y al masajista, y a los visitantes Ricard y Román.

Goles

0-1 (m. 71) falta que bota Felipe, desvía Camacho y el balón se acer a Dani García, que quiebra a un zaguero y bate por bajo a Robles.

0-2 (m. 88) jugada que inicia Santana, para a Perea, que se interna y su pase atrás lo rechaza Román.

Incidencias: Encuentro de la décimo segunda jornada del grupo XVII de Tercera División, celebrado en el campo municipal del Polígono. Muy poco público, apenas un centenar de aficionados. Mucho frío y viento fuerte.

EL DÍA

TOLEDO/EFE

El Albacete B agravó la dinámica perdedora del Toledo B -ocho jornadas sin ganar- y se consolidó en los puestos de promoción al tiempo que ratificó un lugar de descenso para los verdes, que en esta ocasión tuvieron más empeño, volun-

tad y concentración, pero insuficiente para romper el perfecto engranaje albaceteño.

Durante el primer período, el desgaste en el medio campo fue la tónica. El Albacete tocaba mejor y el Toledo no perdía la compostura y jugaba de tú a tú a los de 'Rojo', pero sin poder sobreponerse a la extraordinaria envergadura y buena ubicación de los visitantes, que tenían en el excelente Perea a su máximo referente.

Este acto se cerró con una clara ocasión por bando, en el minuto 27 Perea botó una falta, rechazó como pudo Robles y Dani García, en la boca de gol, envió por encima del travesaño y en el 38 Raúl hizo dos quiebros en el pico del área pequeña y, algo escorado, su chute final salió excesivamente alto.

El Toledo B tenía el choque como quería, sin encajar gol, con el Albacete más técnico, pero sin agobiar a su cobertura, que se le pudo poner mejor nada más reanudado el juego, pero la vaselina de Rebollo la escupió el travesaño, aunque dos jugadas después el que tuvo el 0-1 fue Dani García, pero el sobrio Robles mandó a córner.

El juego era abrupto en la zona de creación, donde Perea tenía más apoyo para crear que Alvaro. Nadie se escondía



JAVI POZO

Durante el primer tiempo, el desgaste en el medio campo fue la tónica dominante en en municipal del Polígono.

en la pelea y el goleador local Butra (m. 62) tuvo el gol, pero no precisó su remate delante sólo de Salillas, cosa que sí logró en el 71 Dani García, quien cruzó un balón que no acertó a despejar Camacho.

A partir de aquí, el Toledo B buscó de forma denodada el empate, pero el juego se trabó por los nervios de ambos, cada uno por defender su suerte, y el que sacó provecho fue el filial albaceteño al concluir Ro-

mán una gran acción de Perea. Ni siquiera Raúl, en el añadido, en cabezazo a bocajarro, pudo poner el gol de honor para continuar asociado al 1-2, ya maldito, cuando actúa como local.



JAVI POZO

El técnico toledano, Juanjo Bermúdez, contempló una vez más la derrota de sus hombres.



JAVI POZO

El público sufrió el duro frío de la jornada de ayer además de la derrota de su equipo.